



## Jeder lehnt Gewalt ab, trotzdem kann Gewalt überall vorkommen

Dabei ist es oft so einfach, gefährliche Situationen schnell zu entschärfen: Mit einem energischen Eingriff, mit entschlossenem Handeln oder auch mit deutlichen Worten.

Es geht nicht darum, den Helden zu spielen - schnelle und umsichtige Hilfe ist gefragt. Aber: **WER NICHTS TUT, MACHT MIT!** Gewalt geht alle an. Auch diejenigen, die dabeistehen und wegschauen. Jeder ist verpflichtet, im Rahmen seiner Möglichkeiten, gezielt einzugreifen.



Damit die Schulfamilie der Dominik-Brunner-Realschule dies niemals vergisst, hängen seit Anfang November 2015 entsprechende überdimensionale Banner im Atrium an den Wänden. Die Fotos zeigen zum größten Teil ehemalige und jetzige Schüler unserer Schule.

Der Schulförderverein „FörderStaRS“ freut sich, dass er mit der Dominik-Brunner-Stiftung einen tollen Sponsor gefunden hat, der die Finanzierung dieses „optischen Mahnmals“ mit unterstützt! Wir sagen Vergelt's Gott!

Wir hoffen natürlich, dass sich nun JEDER erst recht aufgerufen fühlt, zu helfen – egal wann und wie😊